

MUNICIPALITE DE
PORRENTRUUY

CONSEIL DE
VILLE



QUESTION ECRITE

« Plan de mobilité » du nain géant de Plonk et Replonk

A la veille de la St Martin, le nain bétonné de Plonk et Replonk a été déplacé, quittant sa place d'origine, la cour de l'Hôtel -Dieu devant le musée consacré à ses créateurs pour se retrouver au bord de la route devant la place de l'Esplanade.

Le lendemain par voie de presse, nous apprenons que ce déplacement fait partie d'un concept, qui à la manière du nain du film « Le fabuleux destin d'Amélie Poulain » ferait voyager l'œuvre imposante dans divers endroits de la ville.

L'idée intéressante, originale peut correspondre tout à fait à l'excentricité de ce « nain géant » devenu depuis une année une attractivité touristique de la ville de Porrentruy.

Ce concept de mobilité pose néanmoins de nombreuses questions :

- 1- **Qui est responsable et décideur de ces déplacements ?**
- 2- **Quelle fréquence et quels lieux d'implantation pour l'œuvre ce concept prévoit-il ?**
- 3- **Quel budget est alloué à cette activité ?**
- 4- **En reprenant jusqu'au bout le lien avec le film de JP Jeunet, quand est-il prévu que le nain regagne « son jardin », soit devant le musée dédié à ses créateurs ?**

Porrentruy,
Le 13 décembre 2018

Groupe PS - VERTS
Matthieu HAYS